

PREOCUPACIONES SECTOR PRIMARIO Y MUNDO RURAL A LAS MEDIDAS DEL GOBIERNO ANTE LA CRISIS DEL CAMPO

3 ABRIL 2024

Queremos recalcar que este problema y la solución no solo tiene que ver y venir desde el **Ministerio de Agricultura Pesca y Alimentación**, sino que también ocupa al **Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible, Ministerio de Educación, Formación Profesional y Deportes Ministerio de Sanidad, Ministerio de Economía, Comercio y Empresa, Ministerio de Derechos Sociales, Consumo y Agenda 2030, Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades, sin olvidarnos del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico**

Presentamos una serie de medidas que se quedan fuera de las 43 propuestas por el ministro Sr Planas y que para nosotros son primordiales.

FUTURO DEL CAMPO Y DEL MEDIO RURAL

- Plan de futuro para los jóvenes del medio rural, real y con perspectiva de longevidad, queremos una vida en nuestros pueblos y un relevo generacional seguro.
- Favorecer la sostenibilidad del sector primario, pero lo más importante, conseguir una rentabilidad y sostenibilidad. Necesitamos unos precios dignos y estables para poder competir y vivir de nuestro trabajo, sin depender de ayudas externas que en la mayoría de los casos vienen tarde.
- Aplicación de los planes de investigación en el sector.
- Incrementar del presupuesto destinado a las Universidades que investigan en cualquier ámbito del Sector Primario, y valoración de su profesionalidad, la Investigación y nuevas tecnologías deben ir de la mano junto al sector primario para hacerlo más eficiente y sostenible.
- Contar con canales directos para que los profesionales del sector puedan trabajar codo con codo con las administraciones públicas a la hora tomar y aplicar medidas dentro del sector, respetando y valorando realmente su opinión.
- Plan estratégico para fijar población en el medio rural, premiando al Sector Primario, pues en la mayoría de los pueblos se vive por, para y del SECTOR PRIMARIO, del campo.
- Valoración y Respeto dentro de la sociedad. Con un Premio Princesa De Asturias al Sector Primario, en investigación y profesionalidad del sector.
- Incrementar la Formación dentro del sector, acercar a los jóvenes a realidad del sector y hacerlo más atractivo.
- Flexibilización en las políticas y reducción de la burocracia para TODAS las explotaciones, en CyL y casi toda España la superficie media de las explotaciones es superior a 10ha. El 30% de. Las declaraciones PAC cuentan con el 90% de la tierra arable... explotaciones que se quedan fuera de muchos beneficios.
- Promover la igualdad de derechos a las “pequeñas” y “grandes” explotaciones, todas por igual en cobros de ayudas y en burocracia. Pues la rentabilidad no depende de las has sino de lo que deja cada cultivo.
- Gestión de un nuevo plan hidrológico nacional y flexibilización y agilización en los trámites burocráticos con todas las Confederaciones Hidrográficas.
- Plan estratégico de choque para el control de las enfermedades en el ganado, sin perjudicar a los empresarios del sector, políticas acordes a sus necesidades.

MEJORA Y AUMENTO DE LAS MEDIDAS PROPUESTAS POR SR PLANAS

(MINISTERIO DE AGRICULTURA, PESCA Y ALIMENTACIÓN).

SEGURIDAD ALIMENTARIA

Hipocresía, sencillamente, mientras promocionamos la salud en nuestras dietas, la importancia de comer bien y saludable. La importancia de comer producto de proximidad. Mientras asfixiáis al sector con leyes, trazabilidad y documentación,

Mientras tanto, nos utilizáis como moneda de cambio en todos los tratados con otros países, sobre todo con países terceros, con unas leyes en seguridad alimentaria nulas, en la que nos cuelan diariamente productos contaminados.

Promocionáis y dais dinero a terceros países mientras aquí el campo se muere.

Refuerzo de las inspecciones de sanidad a todos los productos que entren.

Apoyo incondicional a los alimentos Españoles y Europeos para preservar la soberanía alimentaria.

MEDIDAS DE SIMPLIFICACION DE LA PAC:

Solo para la campaña 2024 la cual tenemos ya casi rematada y con toda la planificación agronómica realizada.

Queremos una continuidad en el tiempo para las futuras campañas con un proyecto a largo plazo de 10-20-30 años en adelante y unas políticas Europeas que favorezcan los intereses medioambientales y ecológicos de los ganaderos y agricultores Europeos.

No a las POLÍTICAS SUICIDAS.

COMERCIO INTERNACIONAL

Habla de que España propondrán en los foros... que broma es esa. España y todos los estados miembros deben adoptar medidas para implementar las cláusulas espejo en todos los productos que entran en Europa al igual que la legislación vigente actual.

Tenéis el deber de defender el sector en las fronteras no en los foros.

REFUERZO DE LEY DE LA CADENA.

Promesas incumplidas, ataje el problema de las ventas a pérdidas y favorezca que los productores consigan una rentabilidad neta acorde a los riesgos que asumen en sus cultivos.

SEGURO AGRARIOS.

Dejen de financiar los seguros y de inyectar dinero de todos a un MONOPOLIO como es AGROSEGURO, las contrataciones han aumentado, los costes de producción también, pero las condiciones de los beneficiarios no mejoran en la misma medida.

Actualización de los precios de los productos (cereales, uva, forrajes ...)

Reducción de las primas netas de los seguros con cuotas abusivas en todos los cultivos, gracias a la inyección de dinero público estos seguros son asumibles.

Explicación y aclaración de los aumentos de sueldos en los directivos de dicho monopolio.

MEDIDAS FISCALES.

El sector primario tiene un problema muy importante con la falta de rentabilidad. Acometan ese problema en PRIMER lugar.

Precios irrisorios y costes de insumos por las nubes.

Rebaja de los impuestos directos en los insumos (Impuesto hidrocarburos, IVA, venta de parcelas, donaciones)

Aumento del importe de facturación en el método de estimación objetiva.

Reducción de la carga impositiva en las rentas de los empresarios que tributan en estimación directa, NO SOMOS RICOS, pero pagamos impuestos que no son acordes a nuestros riesgos e ingresos.

Reducción en la carga impositiva a las Sociedades que tengan su único volumen de negocio en productos del sector primario, (mínimo de un 70% de facturación)

No nos den dinero para endeudarnos más, necesitamos unos precios acordes a los riesgos que soportamos en el cultivo de nuestras explotaciones (aranceles a las importaciones)

SANIDAD ANIMAL

Escuché las exigencias del sector y de los empresarios del mismo y se flexibilice la ley de bienestar animal, EHE, Tuberculosis, Explotaciones con producciones a pérdidas.

Demasiado tiempo para erradicar enfermedades, solo para sostener otra economía y asfixiar a los ganaderos.

Planes nacionales consensuados con los empresarios del sector y con los técnicos y veterinarios expertos en la materia.

MEDIDAS PARA RELEVO GENERACIONAL.

Super importante, conseguir rentabilidad en las explotaciones para hacer de este sector, un sector fuerte, atractivo y sostenible para la incorporación de jóvenes.

Tenemos unas inversiones grandísimas (de muchos miles de euros) y los rendimientos son irrisorios. No podemos estar viviendo de ´ cambiar dinero ´ necesitamos tener una recuperación de las inversiones digna y una flexibilización y reducción de los trámites burocráticos.

Por un futuro para el medio rural, para un futuro en el campo, para que no se abandone una forma de vivir, una forma de sentir, esto es la esencia de nuestra existencia.

Unidos en la tierra que amamos.

#PORLAUNIÓNDLCAMPO